
Vœux 2025 de Madame le Maire, 

Monsieur le Conseiller Départemental, cher Pierre 

Monsieur le Président de la CCHB, cher Jacques, 

Mesdames et Messieurs les Maires, chers collègues 

Messieurs les représentants de la Gendarmerie, 

Madame la Directrice d’Ecole, 

Mesdames et Messieurs,  

Chers Amis 

Je suis très heureuse de vous retrouver ce soir pour vous adresser au nom  du 

Conseil Municipal, tous nos vœux de santé et de bonheur, mais aussi de réussite 

dans vos engagements pour cette nouvelle année 2025 que nous vous 

souhaitons sereine et apaisante. 

L’année écoulée a été pour le moins contrastée. 

La guerre en Ukraine et au Proche Orient, les bouleversements climatiques, 

donne  toutes les raisons  de s’inquiéter. 

Nous aurons bien sûr une pensée solidaire pour nos compatriotes de Mayotte  

durement éprouvées par le cyclone Shido. Egalement pour ceux de nos 

concitoyens qui ont perdu un être cher cette annèe ou qui se battent contre la 

maladie. 

Pour ma part, je retiendrai des Jeux Olympiques et Paralympiques historiques et 

une Cathédrale reconstruite en 5 ans à Paris, grâce au savoir faire de notre 

pays. 

Mais on ne peut  ignorer  la crise politique que nous traversons qui nous fait 

commencer cette année sans budget. 

Après des élections européennes puis législatives inattendues, notre pays s’est 

révélé divisé, notre société fracturée. 

Cette forte instabilité gouvernementale et parlementaire ne facilite pas le 

travail des Maires surtout au moment  où nous  devons construire nos budgets 

communaux. 

Néanmoins, la bonne santé de nos finances me permet de vous dire qu’en 2025, 

il n’y aura aucune hausse d’impôt et que nous serons en mesure d’assurer la 

continuité du service public. 

Nous les Maires et les élus locaux, nous essayons de tenir, soutenir, amortir… 

Nous faisons de notre mieux avec parfois pas grand-chose.  

Car, peut-être un brin « maso ». Il faut le croire, nous aimons ce que nous 

faisons. Portés par l’attachement que nous avons pour nos Habitants, notre 

Village, et cette idée de servir l’intérêt général tout en cultivant la proximité. 

J’en viens maintenant à ce qui a marqué la vie de GERDE en 2024 et aux 

travaux effectués. 

Des petits et des grands, certains sont visibles, d’autres moins, mais tout sont 

importants : 

- Enfouissement des réseaux rue du Bédat. 

- Assainissement au domaine du Château. 

- Achat d’un véhicule pour les services techniques. 



-  Empierrement d’un talus rue Sainte Anne avec création d’un espace de 

stationnement. 

- Remise en service du dégrilleur à l’aire de jeux , en partenariat avec le 

lycée Victor Duruy de Bagnéres de Bigorre (appareil qui permet de 

stopper les embâcles et de laisser l’eau s’écouler. 

- Entretien régulier de la voierie. 

- Chaufferie de la salle des fêtes. 

- Rénovation des portails du cimetière. 

- Pose de revers d’eau au chemin Riou Arrouy. 

- Motorisation des rideaux métalliques des ateliers. 

2024 aura été l’année de déploiement de la fibre optique dans notre village. 

Tout simplement un grand merci à tous nos élus et agents techniques et surtout 

nos adjoints Dominique et Patricia qui jour après jour suivent les dossiers du 

quotidien  et ces gros travaux. 

Je n’oublie pas le Pont de GERDE. 

Grâce à la ténacité de nos conseillers départementaux : Nicole et Pierre et à nos 

sollicitations renouvelées, le pont a été élargi et mis en sécurité. Un grand 

merci. 

Mais notre projet phare, c’est bien sûr la Maison Dauphole, habitat sénior dont 

la livraison devrait se faire fin Mars. 

Merci à l’Etat, la Région, la MSA et bien sûr le Département de nous avoir suivi 

sur cette importante rénovation. 

Je n’oublie pas non plus l’’engagement de nos associations. 

Je souhaiterai cette année mettre particulièrement à l’honneur le Comité des 

Fêtes repris par Mégan VIAU, à la tête  d’une équipe dynamique et motivée. 

Merci Mégan d’être là. 

Voir localement le bénévolat agir pour faire vivre notre village, nos acteurs 

économiques et agricole travaillés et façonnés notre territoire est une 

satisfaction de tous les instants. 

Merci à notre Directrice d’Ecole, aux autorités civiles et militaire qui agissent 

pour notre sécurité. 

Merci à nos agents techniques, à nos agents de l’école et à nos secrétaires pour 

leur implication dans le service de tous. 

Merci aussi à chacun d’entre vous pour l’accueil que vous avez réservé aux 

agents du cadastre ces derniers mois. 

 

Puisse 2025 apporter le meilleur pour chacun d’entre vous et pour bien 

commencer je vous invite maintenant à partager un moment de convivialité. 

 


